



Integrada por representantes de la ciudadanía, asociaciones y empresas, su función es ser el órgano consultivo en materia de sostenibilidad energética

La Comisión de Sostenibilidad Energética de Beasain ha iniciado su andadura. En la primera reunión que se ha celebrado en el Ayuntamiento, la presidenta de la comisión, Leire Artola, ha presentado a los miembros de la misma.

Durante el mandato de la Corporación municipal, forman parte de la Comisión junto a la alcaldesa las y los siguientes representantes; Vicepresidente, el presidente de la Comisión de Territor, Adur Ugartemendia. De los grupos municipales, Edorta Díaz (PNV), Ainara Ayestaran (PNV), Nerea Manzisidor (EHBildu), Mikel Olano (EHBildu) y Angel Redondo (Socialistas Vascos). De los representantes de las y los trabajadores, Lander Martin. En representación de las empresas de Beasain, Jokin Barandiaran (Barandiaran Zeramikak). De la Agenda Escolar 2030, Lide Aristegi. Por parte de las ciudadanía con estudios o formación energética; Eider Iribar y Gorka Apaolaza. Y como secretaria actuará Rosa Aurkia (Laia Koop), técnica municipal de medio ambiente.

Asegurar la participación

En consecuencia, la Comisión participativa para la Sostenibilidad Energética tendrá la función de órgano consultivo en materia de sostenibilidad energética. El objetivo de esta comisión es asegurar la participación efectiva de los agentes sociales, asociaciones, organismos públicos expertos, representantes de la sociedad y de las y los trabajadores en el diseño y decisiones de las políticas de sostenibilidad energética del Ayuntamiento de Beasain.

Al mismo tiempo, la ciudadanía podrá hacer llegar sus aportaciones sin participar en la constitución de la Comisión. Para ello, además de a través de los representantes de los grupos políticos, pueden dirigirse al servicio de atención de IGunea de forma presencial o telemática.

Los temas tratados en la primera reunión han sido la composición de la comisión, la presentación de la ley de Sostenibilidad Energética, la presentación de los objetivos de la Comisión y la presentación de las acciones energéticas de esta legislatura.

Objetivos municipales

En el caso de Beasain, los objetivos concretos que asume el Ayuntamiento son los siguientes:

- Proponer la aprobación del inventario de edificios municipales, instalaciones y parque móvil.
- Promover el análisis de la situación de los temas a tratar en materia de energía en el Ayuntamiento.
- Proponer líneas de actuación de la política municipal relacionadas con la energía.
- Seguimiento y análisis del impacto de los planes y políticas municipales relacionados.
- Supervisar y garantizar el desarrollo de las medidas adoptadas para el cumplimiento de la ley y el cumplimiento de los objetivos establecidos en la misma.
- Informar sobre el estado y desarrollo del plan energético municipal de actuación.

Protección del medio ambiente y compromiso municipal con la sostenibilidad

El compromiso del gobierno municipal con la protección y la sostenibilidad del medio ambiente ha dado un paso más con la puesta en marcha de esta Comisión. Con la aprobación del Pleno y la aprobación del Reglamento de la Comisión de Sostenibilidad Energética de Beasain, ha llegado el momento de dar inicio a su andadura.

```
jQuery("#share933") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Primera
reunión de la Comisión de Sostenibilidad Energética", url: "https://ww
w.beasain.eus/es/otros-noticias/4249-primera-reunion-de-la-comision-de-
sostenibilidad-energetica"},{ share: "facebook", label: "Compartir",
url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/4249-primera-reunion-
de-la-comision-de-sostenibilidad-energetica"},{ share: "linkedin",
label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/42
49-primera-reunion-de-la-comision-de-sostenibilidad-energetica"},{
share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Primera
reunión de la Comisión de Sostenibilidad Energética", url: "https://ww
w.beasain.eus/es/otros-noticias/4249-primera-reunion-de-la-comision-de-
sostenibilidad-energetica"},{ share: "email", label: "E-mail",
shareIn: "self", text: "Primera reunión de la Comisión de
Sostenibilidad Energética", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-not
icias/4249-primera-reunion-de-la-comision-de-sostenibilidad-
energetica"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self",
text: "Primera reunión de la Comisión de Sostenibilidad Energética",
url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/4249-primera-reunion-
de-la-comision-de-sostenibilidad-energetica"},] });
```